

★ Por celebración del día del periodista, los directivos del Hospital Pablo Tobón Uribe nos invitaron a un saludable desayuno. Un desayuno en donde nos quedamos descrestados de la amabilidad y de las firmes ideas de su director Andrés Aguirre quien hizo una clara exposición de toda la filosofía de vida del Hospital como organismo y del rumbo que tienen trazado a determinado tiempo. Ellos son un hospital líder en humanismo, un hospital con alma, con premio en calidad, en salud, un hospital en donde se trabaja con amor. Allí no se entra a trabajar por democracia, sino por meritocracia. Ellos tienen claro en su atención el que sea amable, oportuna y bien informada. Aplausos!



*Anfitriones en el desayuno del Hospital Pablo Tobón Uribe: Clara Teresa Hernández, jefe mercadeo; Andrés Aguirre, director general del Hospital; María Eugenia Morales, secretaria mercadeo y María Adelaida García Botero, comunicadora.*